

Cronbank

Neue App erweitert Service-Angebot

Mittwoch, 17.01.2018

Die Deutschen investieren in der Niedrigzinsphase weiter in die eigenen vier Wände. Damit Berater und Planer der Küchen- und Möbelbranche ihren Kunden bereits beim ersten Termin vor Ort – beispielsweise beim Aufmaß – eine unkomplizierte Finanzierung der angebotenen Renovierungsleistung vermitteln können, stellt die Cronbank jetzt ein neuartiges, digitales Angebot bereit: eine App für iOS und Android.

„Interessenten geben zusammen mit dem Planer per Smartphone oder Tablet lediglich Rahmendaten wie Finanzierungsbetrag, Adresse sowie Laufzeit oder gewünschte Monatsrate ein und erhalten von uns ein professionelles und individuelles Finanzierungsangebot“, erläutert Cronbank-Vorstand Frank Bermbach. „Auf diese Weise erweitern die Unternehmen ihr Dienstleistungsangebot und erfahren einen Kompetenzgewinn.“ Ein weiterer Vorteil, den der Experte sieht: „Die App macht den Einstieg in das Thema Finanzkauf deutlich einfacher.“ Zudem wird mittelbar sichergestellt, dass Rechnungen zeitnah bezahlt werden.

Testen kann man die App aktuell auf der imm cologne: In der Passage zwischen den Hallen 4 und 5 stellt die Cronbank unter anderem den neuen Service vor.

Neue App erweitert Service-Angebot